

# „Bedürfnisorientierte Elternschaft und Grenzen setzen

– ein Widerspruch?“

am Montag, den 09.02.2026 von 19:30 – 20:30 Uhr

Kindliche Bedürfnisse spielen eine zentrale Rolle in der Erziehung. Im Alltag ist es für Eltern aber häufig schwierig zu erkennen, was gerade mit dem Kind los ist: Ist die Verweigerung oder der Wutanfall Ausdruck eines zentralen Bedürfnisses oder ein situativer Wunsch bzw. eine Überforderung? Wie kann ich mein Kind erziehen, sodass es lernt, sich an den Lebensalltag und seine Regeln anzupassen ohne zentrale Bedürfnisse des Kindes zu ignorieren?

**Markus Till**, Dipl. Pädagoge der Beratungsstelle stellt Ideen vor, wie dieser Widerspruch gelöst werden kann. Dieser Abend der EB@home-Reihe bezieht sich vor allem auf das Alter zwischen 0 und 8 Jahren.

Neben inhaltlichen Anregungen haben Sie die Gelegenheit ganz unkompliziert von zu Hause, die Arbeitsweise der Eltern- Jugendlichen- und Erziehungsberatungsstelle kennenzulernen.

Weitere digitale Angebote finden Sie auf unserer Homepage.

## Anmeldung und Ablauf:

Sie sind interessiert? Dann melden Sie sich einfach per Mail mit Angabe Ihres Namens bis Montag, den 02.02.2026 unter [info@caritas-nes.de](mailto:info@caritas-nes.de) an.

Sie erhalten per Mail eine Bestätigung Ihrer Anmeldung und den Zugangslink für den Abend. Sie müssen dazu weder ein Programm noch eine weitere Software installieren bzw. auch keine weiteren persönlichen Daten angeben.

Sie entscheiden selbst, ob Sie Ihre Kamera einschalten. Bei Bedarf können Sie am Ende Fragen stellen.

Dieses Angebot ist kostenfrei und vorrangig für Eltern aus dem Landkreis Rhön-Grabfeld.

EB@home

digitaler Elternabend der Eltern-,  
Jugendlichen- und Erziehungsberatung